

教育実習を終えて  
長山峻  
(令和二年三月卒)

ではなく、生徒との関係作りにも取り組みました。担当させていただいた一年八組や男子バレーボール部の生徒はもちろん、他クラスの生徒とも良好な関係を築くため昼休みに校内を周回したり、放課後に声を掛けてくれたり、生徒と話したりと授業だけでなく、生徒と積極的に関わることも教育実習の一つと捉えて過ごしました。教育実習の集大成となる研究授業も今までの授業実習でご指導いただいたことを意識しして取り組むことができました。研究授業を終えると肩の荷が降りたと同時に、教育実習の終わりを感じました。

教育実習全体を振り返ると、本当にあつという間に過ぎました三週間だつたと感じています。初日の講話から始まり、県総体、授業実習、研究授業と忙しいながらも先生方のおかげで充実した実習生活を過ごすことができた実

三週間という短い期間の中、生徒、男子バレーボール部の部員、全ての方々の支えが、あって教育実習を成り立たせることができました。改めて感謝申し上げるとともに、教員の方々に、今後は実習生としてではなく、教員として再会できるよう、勉学、人間性を磨いていきたいと思ひます。